



いしぶみ

多賀城市立山王小学校
平成30年11月22日
9号 児童数 799名

山王小学校の「あ・い・う・え・お・か」～**あ**いさつ **い**のち **う**んどう **え**がお **お**じぎ **か**ていがくしゅう～

～11月は体力向上月間 まもなく「師走」を迎えます～

11月は「体力向上月間」ということで、学校では校庭に大回りコースを作成し、体育の時間などに、各学年の実態に応じてペース走を実施しています。また、雲梯や登り棒等の遊具を利用して遊んだりすることを奨励しています。子どもたちは、自分のめあてに向かって走るとともに、なわとびにも頑張っています。

さて、最近は寒さが増し冬の到来が感じられる日々が続いています。約10日後には「師走」を迎えます。学校は2学期のまとめの時期を迎えます。子どもたちは今までの「学び」や「生活」を振り返り、自分の課題を見つけ、その解決に向けて努力していくこととなります。苦手としている内容や難しい学習にも、主体的に粘り強く取り組めるよう指導して参ります。2学期最後の1ヶ月も保護者の皆様の、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



自分たちが通う通学路をきれいに ～環境美化デー～

11月1日（木）の「みやぎ教育の日」に、3年生以上の子どもたちが自分たちの通う歩道のゴミを拾って、通学路清掃を実施しました。これは、市内の小中学校が一斉に取り組んでいるものです。意外にペットボトルが多く、紙くずや空き缶もありました。

たくさん子どもたちが意欲的に取り組んでくれたお陰で、通学路は大変きれいになりました。PTA本部役員の皆様にもお手伝いをいただき、短時間でゴミを処理することができました。保護者の皆様のお声掛けにも感謝いたします。



12月の行事予定

SC：スクールカウンセラー来校

わ広場：わくわく広場 読聞：読み聞かせ

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	土		17	月	子どもの安全守ろうデー わ広場
2	日		18	火	
3	月	校外学習（5年弁当）ほなみ懇談会 わ広場	19	水	大掃除 わ広場
4	火	お話朝会 さざんか号	20	木	弁当の日
5	水	委員会活動 わ広場	21	金	第2学期終業式（3校時限）
6	木	読聞（2年、4-3）	22	土	
7	金	全校4時間限 SC わ広場	23	日	天皇誕生日
8	土		24	月	振替休日
9	日		25	火	
10	月	さざんか号 わ広場	26	水	多賀城スコーレ
11	火		27	木	多賀城スコーレ
12	水		28	金	多賀城スコーレ 仕事納め
13	木	読聞（1年）学校保健委員会	29	土	
14	金	SC わ広場	30	日	
15	土		31	月	
16	日		第3学期の始業式は1月8日（火）です。		

休業中カウンセリングのお知らせ
平成30年12月27日（木）
9:00～16:00（市役所210会議室）
学校教育課まで（368-1141）

～正しい歯の磨き方について学びました～

10月31日(水)、11月1日(木)の2日間、2年生を対象に、多賀城市保健課から歯科衛生士の方々においていただき、「歯科指導」が行われました。正しい歯の磨き方の「鉛筆持ち」など、虫歯にならないための具体的な留意点などを教えていただきました。

毎日の食事においてよくかんで食べること等、普段から歯の衛生に気を付けて生活することが大切であることを学びました。



～学校支援ボランティアの皆様にご感謝しています～

いつも学習支援ボランティアの皆様には、様々な場面で子どもたちのために、ご支援ご協力をいただいております。今月は6年生のエプロン作成の「裁縫ボランティア」としてお手伝いをしていただきました。ミシンや手縫いの仕方について優しく教えていただきました。本当にありがとうございました。

○学習支援ボランティアの皆様いつもありがとうございます

- ・ほなみ子供安全隊・わくわく広場補助・読み聞かせ・スポーツテスト補助・学習発表会小道具、大道具作成・裁縫、クラブ活動補助



笑顔いっぱい「ほなみ祭り」が開催されました

11月9日(金)に毎年恒例の児童会行事「ほなみ祭り」が行われました。今年度は「笑顔いっぱい 年に一度だ ほなみまつり」をテーマに3年生以上が工夫を凝らしてお店を開きました。いろいろな学年の子どもたちや保護者・地域の皆さんがお店を訪れ、大賑わいでした。このような活動を通して、「相手を思いやる心」「人と関わるマナー」について今後も育てていきたいと思っております。



においぶくろ



和の文化

てんでんこに逃げろ～自分の命は自分で守ることの大切さ～

11月10日(土)の多賀城市総合防災訓練後に全校児童が「防災教室」に参加しました。防災士会みやぎの阿部さんから、地震・津波・川の増水時等、災害への備えについて教えていただきました。

津波が発生したら、「てんでんこに逃げろ」(まずはそれぞれが自分の命を守るために逃げること)、そして、「速く」「遠くへ」「高いところへ」避難することを学びました。災害はいつ・どこで起こるか分かりません。学校において今後も、防災意識を高めるための指導を続けてまいります。



お世話になっている JR 陸前山王駅を清掃しました～ボランティア委員会～

11月7日(水)の委員会活動の時間にボランティア委員会によるJR陸前山王駅の構内外の清掃を行いました。いつもお世話になっている駅のために、感謝の気持ちを込めてゴミを拾いました。あまりゴミは落ちていませんでしたが、ポイ捨てによるゴミと思われるものもありました。このようなゴミを見ると「なぜ捨てるのかな」と感じた児童もいたようです。

このような活動を通して、子どもたちはボランティアについて、改めて考える機会になったようです。(11月16日の河北新報朝刊にも紹介されています)

